

MSV Bautzen 04 schlägt sich stark gegen den Tabellenzweiten der Oberliga



Die Bautzener TT - Crew konnte im ersten Spiel der Rückrunde bis zum Schluss hin mit TTC Holzhausen 2 mithalten und stark aufspielen, doch mit einem Punkt wurden sie nicht belohnt. Während Mathias Heidrich in seinem zweiten Einzel bereits sicher führte, musste sich am Nebentisch Holger Weiß nach 10:12 im Entscheidungssatz geschlagen geben und somit stand die 5:9 Niederlage gegen die haushohen Favoriten fest.

Erneut stark spielten die MSV - Sportler in den Doppelspielen auf. Ebenso wie in der Hinrunde gingen sie nach Siegen von Engert / Müller und Kramer / Günther mit 2:1 in Führung. Dabei lag der 3:0 Vorsprung bereits in der Luft als Weiß / Heidrich bereits mit 1:0 und 10:7 führten. Doch fünf aufeinanderfolgende Punkte für die Gäste bedeuteten ein 10:12 aus Bautzener Sicht und ein 1:1 Satzausgleich, wobei das 2:0 schon fast in Sack und Tüten war. Die beiden folgenden Sätze gewannen jeweils die Holzhausener denkbar knapp mit 2 Punkten Unterschied.

Doch der Start der ersten Einzelrunde sah ebenso vielversprechend aus. Hartmut Engert drehte nach 1:2 noch den Spieß um und besiegte den Top 16 Spieler Gütschow nach einem harten Kampf mit 3:2. Das bedeutete die zwischenzeitliche 3:1 Führung und das gegen den Tabellenzweiten. Im anderen Spiel des oberen Paarkreuzes musste Paul Müller gegen die Nummer 10 Sachsens ran. Das Spiel war unerwartet ausgeglichen und kam in den fünften Satz. Paul Müller konnte sich zum Ende hin sogar einen Matchball bei einem Stand von 10:9 erarbeiten, doch diesen leider nicht nutzen. Letztendlich setzte sich Holzhausens Nummer 1 mit 12:10 durch und die Spieler des MSV Bautzen 04 schrammten nur haarscharf an einer 4:1 Führung vorbei. In den folgenden Spielen folgte jedoch ein herber Rückschlag für die Bautzener Truppe. Der angeschlagene Mario Kramer, sowie Holger Weiß hatten gegen ihre Kontrahenten kaum eine Chance und Maik Günther und Mathias Heidrich verloren ebenso mit 1:3. Schließlich stand es dann nach der ersten Einzelrunde 3:6.

Anschließend kam das an diesem Tage starke, obere Paarkreuz der MSV'ler. Hartmut Engert setzte sich in einem erneuten Duell zweier Top 16 Spieler gegen Mühlmann mit 3:1 durch. Währenddessen kämpfte sich am Nebentisch Paul Müller wieder in den fünften Satz. Leider lag auch dieses Mal das Glück nicht auf Seiten des Bautzeners und wieder stand eine 2:3 Niederlage auf dem Papier. Der 3-Punkte-Rückstand blieb damit, bei einem Stand von 4:7, bestehen. In der Mitte verlor danach Mario Kramer sein zweites Einzel und Maik Günther machte es nach 2:0 Führung nochmals spannend. Doch im Entscheidungssatz behielt er die Oberhand. Die Gäste brauchten jetzt nur noch einen Punkt zum Sieg und das untere Paarkreuz begann zu spielen. Dabei strapazierte Holger Weiß die Nerven der Zuschauer und seiner Mitspieler. Am Nebentisch begann Mathias Heidrich erst später, machte ein sicheres Spiel und führte bereits mit 1:0. Zur gleichen Zeit lag Holger Weiß im Entscheidungssatz mit 10:6 zurück. Doch mit unglaublichen Ballwechseln kämpfte er sich nochmals zurück und es stand 10:10. Das war Nervenkitzel pur. Doch auch hier hatten die Bautzener nicht das nötige Quäntchen Glück und der TTC Holzhausen holte sich somit den 9. Siegpunkt. Die 5:9 Niederlage stand somit auf dem Papier, wobei man bedenken muss, wie knapp es letztendlich gegen den Tabellenzweiten war.

Am kommenden Wochenende findet kein Punktspiel statt, da die jährlichen Landesmeisterschaften Sachsen sind. Daran sind diesmal in Torgau 5 Bautzener Spieler beteiligt.

Für den MSV spielten: Hartmut Engert (2,5); Paul Müller (0,5); Mario Kramer (0,5); Maik

Günther (1,5); Holger Weiß, Mathias Heidrich